



Wir danken von Herzen

für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von unserem geliebten

Jürg Schneider-Berger

25. Dezember 1942 bis 12. Dezember 2024

Danke für die wertvollen Worte des Trostes, erzählten Erinnerungen, Umarmungen und liebevollen Begegnungen, spürbare Wertschätzungen für Jürg und unsere Familie.

Ganz herzlichen Dank auch an Pfarrer Erich Wyss für die tröstenden Abschiedsworte, Barbara Meldau, und Franz Beck für die wunderschöne, ergreifende Musik.

Einen besonderen Dank auch für die vielen Spenden an die Schweizer Berghilfe.

Euch allen wünschen wir ein gutes, gesundes neues Jahr.

Feldmeilen, im Januar 2025

Die Trauerfamilie